

あらかわ 私たちが思う荒川区

あらかわ
荒川区のここが自慢!

司会 こんにちは。まず、みなさんに質問する前に、滝口区長はどんな小学生だったのか聞いてみましょう。

区長 小学生の時は背が小さくて、背の順ではずっと前でした。足が速くていつもリレーの選手に選ばれていたよ。走り回るのが大好きで、缶蹴りでよく遊んでいましたね。

司会 ありがとうございます。では、みなさん、荒川区の好きなところや自慢できるところを教えてください。

後藤さん ジョイフル三の輪など、昔ながらのお店が並ぶ商店街があるところです。「読書を愛するまち・あらかわ」宣言にあるとおり、「ゆいの森」などの読書を楽しめる環境が整っているところも好きです。

石川さん お祭りが多いところです。毎年、友達と見に行ったり、お神輿を担いだりしています。

谷藤さん 地域のつながりが強くて、みんなで

仲良く協力して暮らしているところです。あと、「味覚の穴場」に荒川区が選ばれたことも自慢で、おいしいものが多いいです。

区長 そう、世界10都市の中に選ばれたね。もんじゃ焼きのような庶民的な食文化があるのも荒川区の特徴だよね。

学校の楽しいところとは?

司会 学校の楽しいところを教えてください。

山田さん 音楽会や学習発表会など、行事がたくさんあるところです。音楽会は、自分の好きな楽器を練習して本番で演奏します。

小林さん 先生や友達と関わり合えるところです。友達とたくさん話したり、先生に教えてもらったりして、「君は一人じゃないよ!」と言われているような気がしてホッとなります。

区長 学校が楽しいことはいいことだね。学校には、自分と合う友達ばかりいるわけではないかもしれないけど、お互いにわかり合おうすることが大事だね。

みんなの心に響くような音楽をつくりたいです。そのためには国語や音楽も一生懸命頑張っています。国語は俳句も勉強するので楽しいです。

神谷さん スポーツが好きなので、将来はスポーツ選手を支える仕事に就きたいです。頑張っているのは学校のマッチング活動で、コルネットを吹いています。人前で自信を持って発表できるように練習しています。

区長 夢があるのはとても素敵のことだね。私は人前で話すことが苦手な子どもでした。でも目標を持って、多くの経験をすることでできることができて人は変わっていくよ。



意見をしっかりと聞いてくれる滝口区長と司会の渡邊校長

今頑張っていることと将来の夢は?

司会 今度は、みなさんが頑張っていることと将来の夢について教えてくれますか。

安藤さん 読書が好きで、学校の図書委員会の活動を頑張っています。将来なりたい職業は保育士です。いとこや兄弟がみんな年下で、小さい子が好きだからです。

小川さん 今、頑張っているのは俳句です。以前、大会で入賞できたのが嬉しかったので、また賞を取りたいです。将来の夢は歌手で、

荒川区に期待することは?

司会 荒川区や滝口区長に期待することはありますか。

安藤さん 街の人とのコミュニティをこれからも大切にしてもらいたいと思います。

区長 そう思ってくれるのはうれしいな。荒川区の良さのひとつがコミュニティだよね。

小川さん あの……滝口区長の特別授業を開いてほしいです!

区長 いいですね。どんな授業をしようかな。

谷藤さん 街にごみ箱を増やしてほしいです。

区長 ごみ箱を置くと家庭のごみを出す人もいるから、ルールを守ってもらわないといけないよね。どうしたらみんなが快適に過ごせる街を作れるか考えたいと思います。

神谷さん 近所の人と交流したり、初めて会ったご年配の人とも気軽に話せる雰囲気が続くといいなと思います。

区長 下町らしい文化だよね。そういう雰囲気も大切に残していくたいと思います。

後藤さん 区内は今も自然が多いけれど、もっと自然豊かな街になってほしいです。

区長 緑に囲まれると気持ちが落ち着くよね。

区長 もっと緑を増やすよう頑張ります。荒川区は全国にさまざまな交流都市があるから、そこで自然体験できる機会も作っているんだよ。

石川さん お祭りは地域の人たちと交流できるすごくいい機会なので守り続けてください。

区長 お祭りを通じて世代がつながるよね。私のスローガンは「世代をつなぎ、地域をつなぎ、みんなの力をつなぐ」です。そんなふうにお祭りもつないでいきたいと思います。

小林さん 小さい子が遊べるスペースは増えているけど、私たち小学生がもっと体を動かせる場所もほしいです。

区長 「遊びは子どもの栄養素」といわれるくらい、遊ぶことは勉強と同じくらい大事なんだ。だから、どんな子も思いきり遊べる環境を整備したいと考えています。たとえば、ある子も遊びやすい「インクルーシブ遊具」を置いた公園も少しずつ増やしているよ。

山田さん 安心して暮らせる街にしてほしいです。災害が起きたときも安心して避難所で生活できるようにしてほしいです。

区長 安心は重要だね。災害はいつ起こるか



魅力を発信していきます。ぜひ、注目してね。みなさんと一緒に住みやすい街にしていきたいと思ってるので、どうぞよろしくお願いします。

司会 滝口区長、みなさん、ありがとうございました。

ジュニア記者一同 ありがとうございました。

司会 最後に、ジュニア記者とあらかわ区報「あらかわ区報Jr.」を読んでいるみなさんにメッセージをお願いします。

区長 今日はみなさんの率直な気持ちを聞かせてくれてありがとうございます。目標に向かって一生懸命頑張ることはとても大事なので、何事にも全力で打ち込んでください。また、みなさんは荒川区に愛着と誇りを持ってほしいので、これからどんどん区の



伝えたいことがいっぱい、みんなで手を挙げます



滝口区長

山田莉穂さん

後藤一輝さん

いしかわあんな
石川杏奈さん

あんどうまおみさん
峠田小学校

たにさききさ
谷藤沙樹さん

おしゃがくこう
小川凜太朗さん
尾久小学校

たかせせな
小林瀬奈さん

かみやしまさ
神谷章瑚さん
第二日暮里小学校

しきいとうこう
司会 渡邊滋校長
瑞光小学校